



WOHNUNGSBAU

WOHNSIEDLUNG PAPPELHÖFE LANGENTHAL

Wohnüberbauungen

Baujahr

2021 - 2023

Auftraggeber

Wohnbaugesellschaft Langeten AG

Architekt

rolf mühlethaler architekten ag, 3013 Bern

Projektbeschreibung

Im Herzen von Langenthal zwischen der Weststrasse und der Hopfernstrasse entstand die Wohnsiedlung Pappelhöfe. Einerseits entstanden auf dem Baufeld A vier neue viergeschossige Ersatzneubauten mit 32 Wohnungen und einer unterirdischen Einstellhalle mit 70 Parkplätzen. Auf dem angrenzenden Baufeld B wurden die sechs bestehenden, erhaltenswerten Gebäude saniert und mit drei dazwischen liegenden Langhäusern in Holz ergänzt. Ziel der Bauherrschaft war es günstigen Wohnraum in Langenthal anzubieten.

Photovoltaikanlagen auf den Dächern produzieren Strom für den Eigenbedarf. Mit dem Wärmeverbund Hard bezieht man die Fernwärme aus der Nachbarschaft.

Häusler Ingenieure AG plante die Gewerke HLS über alle Planungsphasen.

